


CLAUDIA SHEINBAUM

ABRE MÁS ESPACIOS AL CINE

Al conmemorar el Día del Cine Mexicano, la Presidenta destacó la recuperación cultural y ambiental del lugar donde está la Cineteca Nacional de Chapultepec. / 31

DÍA DEL CINE MEXICANO

Sheinbaum celebra la recuperación del espacio

LA PRESIDENTA recordó que una fábrica de armas se convirtió en un espacio público que ahora es la Cineteca Nacional de Chapultepec



POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó la conmemoración del Día del Cine Mexicano, en la Cineteca Nacional de Chapultepec, un recinto que, dijo, es justicia ambiental, porque es recuperar la naturaleza en esta zona.

Sheinbaum Pardo recordó el proceso para recuperar la Cuarta Sección de Chapultepec, que hoy es un espacio cultural y acusó que se quería hacer un desarrollo habitacional "para los más ricos".

"Éste es un símbolo de lo que representa la Cuarta Transformación; es convertir una fábrica de armas en un espacio público para todo el pueblo de México; es convertir un espacio militar en una zona cultural; es, en vez de privatizar un espacio público, hacerlo un espacio para todos y para todas", celebró.

La mandataria dedicó el Día del Cine Mexicano a las mujeres de los pueblos indígenas, y aseguró que los espa-

cios artísticos ahora abren sus puertas a este sector de la población que fue invisible por años por los gobiernos.

Ante la Presidenta, funcionarias de su Gabinete y la jefa de Gobierno capitalina, Clara Brugada, se proyectó la ópera prima de la directora Ana Ts'uyeb, en presencia de pueblos y barrios originarios.

"Es justicia ambiental, porque es recuperar la naturaleza en esta zona. Y una más: justicia para las mujeres, porque esta Cineteca abre para darle el espacio a las mujeres indígenas. Es justicia en el más amplio sentido de la palabra. Y eso llena el corazón, el sentimiento y llena, por supuesto, el pensamiento", declaró.

En su intervención, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, señaló que el homenaje a las mujeres indígenas es por su papel como testigo de la revolución cultural en el país, que a través del arte revela realidades y críticas que fomentan

la conciencia en la población.

"La conmemoración del cine mexicano nos reúne hoy y quiero felicitar y hacer un homenaje al cine mexicano que ha sido testigo de cómo en este país hay precursores de revolución cultural que nos hacen ver, a través del arte, cómo es el cine: realidades y críticas que tenemos que retomar y que han hecho que la población tome conciencia," reconoció.

La secretaria de Cultura, Claudia Curiel, expresó que la proyección de la primera película de la directora Ana Ts'uyeb es para dar sentido de identidad a las comunidades originarias y dar sentido a la política de la Presidenta.

"Nos pareció muy importante dedicar esta primera película del ciclo a ustedes mujeres indígenas, afromexicanas que nos acompañan el día de hoy. Como parte de una política de gobierno, no sólo de acceso a derechos en

el sector cultural, pues es fundamental que ustedes puedan representarse a sí mismas y que el derecho a la cultura sea también el derecho a la parte participación", enfatizó.

Por su parte Marina Stavenhagen, directora de la Cineteca Nacional aseguró que "arrancamos operaciones ya al 100 por ciento".

La funcionaria adelantó que del 15 al 30 de agosto se presentará un ciclo gratuito con más de 30 títulos de cine nacional, incluyendo clásicos, documentales, cine hecho por mujeres, propuestas infantiles, cine de diversidad sexual y producciones hechas por realizadores de pueblos originarios. *(Con información de Hilda Castellanos-Lanzarín).*



Fotos: Especial

La presidenta Claudia Sheinbaum recorrió la Cineteca Nacional de Chapultepec con la jefa de Gobierno capitalina, Clara Brugada



Esta Cineteca abre para darle el espacio a las mujeres indígenas. Es justicia en el más amplio sentido de la palabra."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

